

# Voraz incendio contaminó La Paz

- El siniestro se produjo pasada la media noche en un depósito de juguetes y otros productos de plásticos altamente inflamables, en una casa de cinco pisos ubicada en la calle Incachaca.
- La quema del depósito de mercadería elevó los indicadores de contaminación ambiental en un 20%. Tres efectivos de la Unidad de Bomberos cayeron desvanecidos por el humo tóxico.



EL INCENDIO DE UN DEPÓSITO DE JUGUETES Y OTROS PRODUCTOS DE PLÁSTICOS ALTAMENTE INFLAMABLES, EN UNA CASA DE CINCO PISOS, UBICADA EN LA CALLE INCACHACA DE LA PAZ, PUSO EN APUROS A LOS BOMBEROS, AUTORIDADES EDILES Y NACIONALES.



Un incendio de magnitud en un edificio de cinco pisos en la calle Incachaca de la zona Uyustus provocó ayer alarma y temor entre los vecinos y transeúntes que se encontraban en el sector. La intensa humareda, que se veía a varios kilómetros del lugar, duplicó el nivel de contaminación en el aire paceño.

Según reportes, el incendio comenzó al promediar las 02.00 de la madrugada, luego de más de siete horas de trabajo fue controlado por efectivos de la Unidad de Bomberos. La Alcaldía desplegó siete camiones cisternas, 50 obreros ediles y guardias municipales para coadyuvar en las tareas.

Por otro lado, el humo tóxico (monóxido de carbono) por la quema de plásticos ocasionó la baja de siete oficiales de Bomberos, quienes fueron trasladados al Hospital Obrero y Nuestra Señora de La Paz, informó el comandante de la Unidad de Bomberos, coronel Edwin Lazo.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

## Advierte PNUD Bolivia bajo riesgo de recaer a la pobreza

El informe sobre Desarrollo Humano (IDH) para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) advirtió que Bolivia está bajo amenaza de retornar a la pobreza, si en los próximos años no aplican políticas de nueva generación ante la ralentización económica que no es la única culpable de tal regresión.

El informe que fue presentado el jueves en La Paz en un evento, en el que participó el vicepresidente Álvaro García, da recomendaciones para que la región impida retrocesos y siga avanzando en lo social, económico y ambiental, con políticas públicas de nueva generación, en línea con la nueva agenda global 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

El PNUD manifiesta especial preocupación por las 25 a 30 millones de personas— más de un tercio de la población que salió de la pobreza en la región desde 2003— que corren riesgo de recaer en la pobreza. (Erbol)

## Ganaderos buscan reducir animales por falta de alimentos

El presidente de la Asociación de Ganaderos del Norte (Aganorte), Ronald Justiniano, informó que debido a la sequía los productores se deshacen de sus animales para quedarse sólo con aquellos a los que pueden alimentar.

El directivo indicó que trasladaron al norte cruceño rollos de sorgo y pasto para intentar salvar al ganado, pero su precio es muy alto y no todos los productores tienen acceso.

Señaló que los ganaderos con pocos recursos optan por buscar basura de soja y sorgo para alimentar a sus animales. "Es un tema muy crítico, nos ha golpeado bastante", acotó. (Erbol)

## Cooperativistas mineros retomarán movilizaciones

- El presidente Evo Morales promulgó Ley de Cooperativas que dispone el derecho a la sindicalización.

Los cooperativistas mineros del país determinaron ayer retomar sus medidas de presión, después de que el presidente Evo Morales finalmente promulgara la Ley que reconoce el derecho a la sindicalización en las cooperativas de servicio.

El presidente de la Confederación Nacional de Cooperativas de Bolivia (Concobel), Albino García, dijo que la determinación fue asumida sin tomar en cuenta las demandas de este sector.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Oposición cuestiona exención de pagos de medios estatales

Ante el informe del director de la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT), Roy Méndez, que por lo menos seis medios de comunicación estatales entre canales de televisión, cadenas nacionales de radiodifusoras, agencias de noticias y un periódico, están exentos del pago, los legisladores de la oposición cuestionaron la exención de pagos y calificaron como una "competencia desleal".

El diputado de Unidad Demócrata, Wilson Santamaría, dijo que el canal estatal es una empresa que accede a publicidad y obtiene importantes ingresos económicos.

Entretanto, la diputada del MAS, Susana Rivero, dijo que los medios estatales respetan las leyes y a las instituciones, por eso que pagan el derecho de asignación de frecuencia y de su derecho de uso.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Castro logró puesto 18 en marcha de 20 kilómetros



LA BOLIVIANA ÁNGELA CASTRO EN PLENA COMPETENCIA.

Ángela Castro realizó una carrera espectacular tras llegar en el puesto 18 en la competencia de 20 kilómetros de marcha, en los Juegos Olímpicos de Río 2016. Castro registró un tiempo de 1h32'54" y fue la mejor atleta nacional en esta disciplina que ha participado a lo largo de la historia de las Olimpiadas.

La boliviana mejoró a lo largo de la competencia y quedó a 4'19" de la china Lui Hong, quien se quedó con la medalla de oro. Las otras marchistas nacionales, Wendy Cornejo se ubicó en el puesto 31, con un tiempo de 1h35'17" y Stefany Coronado llegó en la ubicación 43 (1h37'56").

Por otro lado, el marchista Ronald Quispe llegó en el puesto 30 y rompió su marca, en la prueba de 50 kilómetros en marcha que se desarrolló en Río 2016. El paceño registró 4h02'00", en un la disciplina más dura de los Juegos Olímpicos.

Asimismo, superó su tiempo que era de 4h04'46" y lo disminuyó 2'46" que le permitió llegar en la casilla 29 de 80 marchistas. A lo largo de la competencia lidió con la humedad y la alta temperatura. (Erbol)

Inf. Suplemento Deportes



LA ONU PROPORCIONA AYUDA HUMANITARIA A MILLONES DE VÍCTIMAS DE GUERRAS, DESASTRES NATURALES Y TODA EMERGENCIA QUE AFECTA AL PLANETA.

## ONU pide apoyo para sus labores humanitarias

Naciones Unidas.- El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, urgió ayer a todo el mundo a respaldar las labores humanitarias de la organización y a no abandonar a nadie a su suerte.

En un mensaje con motivo del Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, Ban defendió que todos los individuos pueden poner de su parte para aliviar el sufrimiento de millones de personas.

"Unámonos en nombre de la humanidad y mostremos que no podemos y no dejaremos a nadie atrás", indicó el diplomático coreano.

Según datos de la ONU, actualmente 130 millones de personas en todo el mundo dependen de ayuda humanitaria para sobrevivir. (Efe)